

**II**PULSO

Fecha: Vpe: Vpe pág:

08/11/2024 \$3.531.553 Tirada: \$9.570.938 Ocupación: Vpe portada:

\$9.570.938 Difusión:

Audiencia

271.020 76.017 76.017 36,9%

Sección: Frecuencia: DIARIO

**ECONOMIA** 



Pág: 8

## **Empresas Copec anota** US\$920 millones en utilidades a septiembre gracias a mejora del negocio forestal

Las ganancias obtenidas por Celulosa Arauco, por US\$372 millones, explican más de la mitad del mejor desempeño de la firma controlada por el grupo Angelini. El sector minero, junto a la energía -conformado por Copec, Abastible, Metrogas y Sonacol-, aportaron con ganancias, pero el pesquero obtuvo pérdidas.

## VÍCTOR GUILLOU

Una fuerte mejora en sus resultados reportó este jueves Empresas Copec, buque insignia del holding empresarial del grupo Angelini con presencia en diversos sectores de recursos naturales y energía. Entre enero y septiembre, la compañía reportó una utilidad por US\$920 millones, cifra que marca un salto de 404% frente a los US\$182 millones en ganancias vistos durante el mismo período del año

El desempeño fue mayor en US\$737 millones entre un año y otro, lo que fue explicado por la firma por un aumento de US\$689 millones en el resultado operacional, según el análisis razonado enviado a

la Comisión para el Mercado Fi nanciero (CMF). Al mirar por segmento de negocio, más de la mitad del mejor resultado operacional provino del sector forestal. En concreto, Celulosa Arauco registró una notoria mejora al conseguir utilidades por

US\$372 millones. La cifra se compara positivamente con los US\$274 millones en pérdidas vistas durante el mismo periodo de 2023.

El resto de las unidades tuvo resultados mixtos. En el sector energía, todas las filiales mejoraron sus resultados. Copec, la distribuidora de combustibles, registró una utilidad de \$281.496 millones (unos US\$314 millones), en los primeros nueves meses del año, mostrando una mejora del 42% frente a lo visto en el mismo período

Abastible, dedicada a la distribución de gas licuado para uso doméstico, comercial e industrial, anotó una utilidad de \$51.627 millones (unos US\$58 millones). El resultado significa un alza de 38% frente a las ganancias de hace un año atrás.

Sonacol, sociedad encargada del transporte de subproductos del petróleo por oleoductos para Copec, Enap, Esmax, Invexans y Abastible (el holding tiene el 40.8% de la propiedad directa) alcanzó ganancias por \$19.339 millones (unos US\$22 millones), mejorando en un 19% el resultado en base anual.

Metrogas, líder en la distribución de gas natural, obtuvo una utilidad de \$220.075 millones (unos US\$245 millones), que se compara positivamente con la utilidad de \$36.265 millones registrada al cierre del tercer trimestre de 2023.

En la minería, Alxar Internacional -firma que participa en el 40% de la propiedad de Mina Justa, un yacimiento de co-

bre ubicado en Perú- anotó ganancias por US\$81 millones, una baja desde la utilidad de US\$119 millones vista el mismo periodo del año anterior.

En tanto, el sector pesquero, donde el holding tiene el 50,22% de participación en Pesquera Iquique-Guanaye (Igemar), reportó una pérdida de

US\$15 millones, comparado con la utilidad de US\$13 reconocida durante el mismo periodo del año anterior.

Sobre las cifras del período, Eduardo Navarro, gerente general de Empresas Copec, destacó que "los resultados obtenidos están en línea con un escenario 'de mitad de ciclo'. Por un lado, son muy superiores a los que vimos en el año 2023, en el que observamos largos meses con precios deprimidos para la celulosa, sumado al positivo desempeño de MAPA. No obstante, durante este trimestre ya se comienza a observar una caída en los precios. En energía se siguen viendo resultados estables, basados en posiciones competitivas robustas".